

Communiqué Mali : visite du chef de l'autorité centrale malienne (28.02 – 2.03.2011)

Le Service de l'Adoption internationale (SAI) a reçu, du 28 février au 2 mars 2011, le Docteur Alou Barry, Directeur National de la Promotion de l'Enfant et de la Famille du Mali et chef de l'autorité centrale malienne pour l'adoption.

Cette rencontre, organisée à l'initiative du SAI, a permis d'examiner les évolutions intervenues en 2010 dans les adoptions prononcées au Mali pour des familles françaises et d'examiner les perspectives pour 2011, avec le souci commun de garantir la transparence à laquelle ont droit les enfants et les familles, dans l'esprit de la Convention de La Haye de 1993 qui unit les deux pays.

Elle a également permis d'évoquer, avec l'ambassadeur chargé de l'adoption internationale, M. Jean-Paul Monchau, les perspectives de coopération entre le Mali et la France dans le domaine de la protection de l'enfance et de l'adoption internationale.

Lors de cette visite, le chef de l'autorité centrale malienne pour l'adoption a eu l'occasion de prendre connaissance du dispositif français de l'adoption internationale, de visiter à Paris un centre d'accueil de l'Aide Sociale à l'Enfance. M. Barry a aussi été reçu au siège de l'Agence Française de l'Adoption où il a rencontré, lors d'un goûter, plusieurs familles françaises ayant adopté au Mali.